



Delegation of the European Union to Argentina

[EEAS](#) > [Argentina](#) > La Unión Europea apoya a las víctimas de las inundaciones en Bahía Blanca, Argentina

La Unión Europea apoya a las víctimas de las inundaciones en Bahía Blanca, Argentina

🕒 15.04.2025 📍 Buenos Aires, Argentina 👤 [Press and information team of the Delegation to the Argentina](#)

En respuesta a las recientes inundaciones en la Ciudad de Bahía Blanca, Argentina, la Unión Europea (UE) ha destinado doscientos cincuenta mil euros (€ 250.000) en financiación humanitaria para ayudar a las personas más afectadas. La ayuda humanitaria beneficiará directamente a cinco mil (5.000) personas en Ingeniero White y General Daniel Cerri, las localidades más golpeadas del distrito de Bahía Blanca.

Esta financiación de la UE va a ayudar a la Cruz Roja Argentina en la prestación de la asistencia de emergencia necesaria, lo que incluye transferencias de efectivo para cubrir las necesidades más inmediatas de las familias vulnerables. También está prevista la distribución de kits de higiene y de limpieza, así como el desarrollo de actividades de promoción de higiene y salud, en particular para la prevención de enfermedades como el dengue.

La financiación forma parte de la contribución global de la UE al *Fondo de Emergencia para la Respuesta a Desastres* (DREF, por sus siglas en inglés) de la Federación Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja (FICR).

A principios de mes, el distrito de Bahía Blanca registró fuertes lluvias que batieron un récord histórico local y causaron numerosos daños. Calles y viviendas se inundaron, y muchos hogares perdieron enseres básicos como muebles y electrodomésticos. Se calcula que más de quinientos (500) hogares sufrieron daños totales o parciales y que el 70% de su población se ha visto afectada.

Antecedentes

La Unión Europea y sus Estados miembros son el principal donante mundial de ayuda humanitaria. La ayuda de emergencia es una expresión de la solidaridad europea con las personas en situación de necesidad en todo el mundo. Su objetivo es salvar vidas, prevenir y aliviar el sufrimiento humano y salvaguardar la integridad y la dignidad humana de las poblaciones afectadas por catástrofes naturales y crisis provocadas por el hombre.

A través del [Departamento de Protección Civil y Ayuda Humanitaria](#)  de la Comisión Europea, la Unión Europea ayuda a millones de víctimas de conflictos y catástrofes cada año. Con sede en Bruselas y una red mundial de oficinas sobre el terreno, la Unión Europea presta ayuda a las personas más vulnerables basándose en las necesidades humanitarias.

La Unión Europea mantiene un acuerdo de financiación humanitaria por un importe de 12 millones de euros con la Federación Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja (FICR) para apoyar su Fondo de Emergencia para la Respuesta a Desastres (DREF en inglés). Los fondos provenientes del DREF se destinan principalmente a catástrofes «de pequeña escala», es decir, aquellos que no dan lugar a una llamada de emergencia internacional.

Este fondo fue establecido en 1979 y está compuesto por contribuciones financieras hechas por diferentes donantes. Cada vez que una organización nacional de la Cruz Roja o la Media Luna Roja necesitan apoyo financiero inmediato para responder a un desastre, pueden solicitar recursos del DREF. Para atender desastres de pequeña escala, la FICR asigna dinero proveniente del DREF que posteriormente puede ser reembolsado por los donantes. El acuerdo entre la FICR y la Comisión Europea permite el reembolso posterior para operaciones (acordes con su mandato humanitario), hasta un total de 12 millones de euros.

Para más información, dirijase a:

Gisela González-Servat

[\(Gisela.GONZALEZ@eeas.europa.eu\)](mailto:Gisela.GONZALEZ@eeas.europa.eu)

Asesora Prensa y Diplomacia Pública de la Unión Europea en Argentina



EUROPEAN UNION WEBSITES

[European Union](#) | [European Commission](#) | [European Parliament](#) | [European Council](#) |

[All EU Institutions](#)

[Contacts](#)

[Data protection](#)

[Privacy statements](#)

[Cookie policy](#)

[Europa analytics](#)

[Language policy](#)

[Legal notice](#)

[Accessibility](#)

[Login](#)